
5 Pièces

160 m²

Réf. 5115-1-5510484

2 700 000 €

Tignes
Maison à vendre (73320)
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Emplacement  unique  à  proximité  immédiate  des  pistes  de  Tignes  le

Lac,  découvrez  ce chalet  mitoyen disposant  de vues grandioses plein

sud sur le Lac de Tignes et le cirque des massifs environnants.Edifié sur

un  terrain  de  plus  de  1000  m²,  le  chalet  est  actuellement  scindé

verticalement  en  deux  chalets-duplex  mitoyens  de  160  m²

chacun.Nous  vous  proposons  de  découvrir  le  Chalet  Ouest  composé

au  premier  niveau  d'une  entrée  avec  ski  room,  trois  chambres,  une

salle de bains, un WC et au deuxième niveau, une suite parentale avec

sa salle de bains, un vaste séjour avec cheminée, salle à manger et une

...

In  a  unique  location  right  next  to  the  slopes  at  Tignes  le  Lac,  this  semi-detached

chalet  boasts  magnificent  south-facing  views  over  Lac  de  Tignes  and  the

surrounding  cirque  of  mountains.Built  on  a  plot  of  over  1000  m²,  the  chalet  is

currently split vertically into two adjoining duplex chalets of 160 m² each.On the first

level, there is an entrance hall with a ski room, three bedrooms, a bathroom and a

WC. On the second level, there is a master suite with its own bathroom, a vast living

room with a fireplace, a dining room and a separate kitchen.A large 45m² terrace

accessible from the living ...

CIMALPES 
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